

# Tahara City News

たはらしティニュース

7月  
⇓  
8月

7月27日[金]

みんなで食べると  
おいしいねー！

**早起きおにぎりキャンペーン**が7月26日(木)に堀切市民館で、27日(金)に衣笠会館で開催され、計172名の親子などが参加しました。朝食をとることの大切さなどを知ってもらったこのイベント。参加者は、みんなで食べる朝食のおいしさに顔をほころばせていました。



▲自分の好きな具を選んでおにぎりを作る参加者(写真は衣笠会館)

7月22日[日]

「ありがとう」を  
花束と一緒に

鳥羽伊良湖航路活性化協議会主催の**夏休みわくわく子ども体験**が道の駅伊良湖クリスタルポルトなどで開催され、9組22名の親子が参加しました。子どもたちは、花農家などで結成された「花男子」の指導の下、かわいい花束を作って家族に感謝を伝えました。



▲花束を作成後、「しおさい海道」のフェリーで鳥羽に渡り、水族館を見学しました

8月10日[金]

田原出身の星  
アジアで輝け

**アジアソフトテニス選手権大会**(中華台北嘉義市「11/14〜21」)に出場を決めた柴田章平さん(田原町出身)が、林副市長を尊敬して「がんばりたい」と意気込みを語りました。



▲副市長は「田原市出身の方の活躍は子どもたちの励みになる」と激励しました